

# 探究情報推進部 エウレカ通信

## 全国高校プレゼン甲子園 決勝出場！！



地域ブロック予選の様子(リモート選考)  
画面越しにも各チームの熱意が伝わります。

755チームの中から、1次予選、2次予選を通過し、福井県で行われる決勝大会に駒を進めたのは「Team A.I.S.」これまで、食物アレルギーの認知を広める活動をしてきました。

「食物アレルギーについてもっと多くの人に正しい知識を持ってほしい」そんな思いで2年生から探究を続けてきた3人が全国大会を目指します。

### 21回生 SS探究Ⅲ 人文社会 C班



ずらりと体験待ちの列ができる時も



簡単なようで難しい…絶妙なコースが作られています。

6月の祥雲祭ではイライラ棒の展示を行いました。昨年からアレンジの加わったステージ、「難しい！」という歓声とともにたくさんの方がゲームにチャレンジしてくれました。

### プログレス探究B 祥雲祭でイライラ棒展示



農業チャレンジ  
本校の里山を活用したプロジェクトが始まりました。「農業」は経済、科学など実は様々な分野をまたぐものです。栽培から販売までを体験していきます。一体何ができるのか、お楽しみに！

### プログレス探究A始動！

人と自然の博物館  
6月に始動したプログレス探究A。普段は入ることのできない収蔵庫を見学させていただき、興味津々。某朝ドラを見ていた人が「本物の植物標本を見られて感動しました！」と話してくれました。

### プロ探C 終了しました

5月に行われたプログレス探究C、3回の集中講座が終了しました。広野にあるフリーズドライの会社、コスモス食品さん、一般社団法人イヒさんのご協力のもと開講した講座の最終回はなんと「社内プレゼン」！実際にマーケティングや商品開発に携わる職員さんが見守る中、「社会課題×コスモス食品」というお題で3つのテーマに分かれて発表を行いました。  
「その商品の売りは何ですか?」「もう少し、具体的に!」鋭い質問が飛び交う中、各々が考える自社商品について活発に意見交換ができました。地域の企業が目指すサステナブルな未来。卒業を控える3年生にとっては「働く」社会人の方からたくさん刺激をいただいた3日間でした。発表を終えた皆さんの表情、輝いていました。



この夏もさまざまなイベントが開催されます。手を伸ばした先にある「探究の種」を見逃さず、それぞれがよい夏休みを過ごしてくださいね。